

Retiene 100 mdp: PRD

Acusarán a Conagua ante CNDH

México • Georgina Pineda

Los candidatos a diputados federales y locales, así como a jefes delegacionales del PRD, denunciarán hoy jueves ante la CNDH a la Comisión Nacional del Agua por retener 100 millones de pesos que serían empleados para mitigar el riesgo en que viven miles de familias asentadas en las zonas de barrancas del Distrito Federal.

Los aspirantes perredistas exigieron al titular de la Conagua, José Luis Luege Tamargo, que acate las disposiciones de la Cámara de Diputados y libere a la brevedad los recursos presupuestados para el rescate de las barrancas.

“No es posible que se le trate de dar la vuelta con argumentos legaloides a una disposición de la Cámara de Diputados”, señaló Eduardo Santillán, quien va por la jefatura delegacional en Álvaro Obregón.

Leonel Luna, candidato a diputado local por el distrito 18, explicó que la decisión de recurrir a la CNDH se debe a que la negativa del titular de la Conagua para liberar los recursos violenta el derecho de la gente a vivir en un ambiente sano y seguro.

Asimismo, informó que solicitará el apoyo de la Comisión Permanente para que se presente un punto de acuerdo y se exija la pronta entrega de los 100 millones de pesos que autorizó la Cámara de Diputados

en diciembre pasado para la rehabilitación, recuperación y limpieza de las barrancas de la ciudad.

Acompañado de los candidatos a diputados federales, locales y jefes delegacionales de Álvaro Obregón, Magdalena Contreras y Cuajimalpa, Luna advirtió que, en caso de que la Conagua continúe negándose a aplicar los recursos, recurrirá también a la Contaduría Mayor de Hacienda de la Cámara de Diputados.

En ese sentido, Carlos Reyes Gámez, candidato a diputado federal, pidió a la Cámara de Diputados que revisen las reglas de operación de los programas del gobierno federal que se deben aplicar en la Ciudad de México. ■■



José Luis Luege Tamargo

ARTURO BERMÚDEZ

